

Pressemitteilung der SPD, Ortsverein Scheidt

Scheidtertaler Guckloch Ausgabe 3/2018 Beauftragter für Presse und Information

Mark Fey

Theodor-Heuss-Straße 20 66133 Saarbrücken

① 0176 / 721 858 32

■ MarkFey84@aol.com

18. August 2018

SPD Scheidt nominiert Kandidaten für die Kommunalwahl 2019

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Ortsverein Scheidt der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands möchte diese Ausgabe des *Gucklochs* gerne nutzen, um Sie über die neuesten Entwicklungen in unserem Ort und innerhalb unseres Ortsvereins zu informieren. In einer Mitgliederversammlung am 07. Juni 2018 nominierten wir unsere Kandidaten für die Kommunalwahl im Mai 2019. Janusz Ehrlich, der seit Ende letzten Jahres Ortsvereinsvorsitzender ist, soll für den Stadtrat kandidieren. Mark Fey möchte Scheidt auch in der nächsten Legislaturperiode wieder im Bezirksrat Dudweiler vertreten. Für die Regionalverbandsversammlung tritt Sylvia Schuhe an, die bis 2014 Mitglied des Saarbrücker Stadtrats war. Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt und von der Bezirksdelegiertenkonferenz am 14. August bestätigt.

Am 17. August veranstalteten die SPD-Ortsvereine aus Scheidt und Schafbrücke ihr gemeinsames Sommerfest, zum dem wir auch Bildungsminister Ulrich Commerçon begrüßen konnten. Ein herzliches Dankeschön geht an die Freiwillige Feuerwehr Scheidt, wo wir zu Gast sein durften. Bei herrlichem Wetter und allerlei Grillspezialitäten konnten sich die Genossinnen und Genossen über alte Zeiten, aktuelle Probleme und zukünftige Entwicklungen austauschen. Erfreut zeigten sich alle über die Fertigstellung und Eröffnung des neuen Rewe-Marktes, für den wir seit Jahren gekämpft haben. "Durch den neuen Rewe-Markt verbessert sich die Versorgungssituation in unserem Ort deutlich, was auch die Attraktivität von Scheidt als Wohnort steigert. Und gerade auch den älteren Bürgerinnen und Bürgern wird das Einkaufen durch wesentlich kürzere Wege erleichtert", so Janusz Ehrlich. Enttäuschend sei jedoch, dass der Bau des Kinderspielplatzes immer noch auf sich warten lasse.

Außerdem wurde in einer konstituierenden Sitzung im Vorfeld des Sommerfestes die Juso-AG Scheidt gegründet. Damit wollen wir Jugendlichen und jungen Erwachsenen in lockerer Atmosphäre ein Forum bieten, in dem sie ihre Interessen artikulieren können. Zurzeit besteht sie aus sieben Mitgliedern und wird von Jonas Wagner geleitet. Wer Interesse hat, kann sich gerne unter juso.scheidt@gmx.de oder über die Facebook-Seite "Jusos Scheidt & Interessierte" bei uns melden. Wir freuen uns immer über junge Leute, die Ideen mitbringen und sich engagieren möchten.

Bild

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, schreiben Sie uns gerne eine Mail an: <u>ortsvereinscheidt@spd-saar.de</u>. Selbstverständlich werden wir Sie auch weiterhin im *Guckloch* über neue Entwicklungen und Projekte informieren!

Mark Fey Beauftragter für Presse und Information